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Anfrage der Fraktion SPD in der Fragestunde 
 
 
 
 
 
 
Nordsee-Wattenmeer als UNESCO-Weltnaturerbe 

 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 

1. Wie bewertet der Senat die Bestrebungen, das Nordsee-Wattenmeer als 
Weltnaturerbe anzumelden? 

 
2. Welche Auswirkungen hätte der Status „Weltnaturerbe“ des Wattenmee-

res in bezug auf bremische Hafeninteressen? 
 

3. Welche Chancen und Risiken ergäben sich nach Einschätzung des Se-
nats aus der angestrebten Statusänderung für die übrige Wirtschaft und 
den Küstentourismus?  

 
 
 
 
 

Martin Günthner, Jens Dennhardt, Dr. Carsten Sieling und Fraktion der SPD 
 
 
 


